

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

NACIMIENTOS: Elvira Battle Juanals, Víctor Costa Ayats, José Amat Rodríguez y Francisco Santiago Fernández

DEFUNCION: Bárbara Tibau Cabarrocas.

Turno FARMACIUTICO

El próximo domingo prestará el servicio de turno la Farmacia Rodas.

En evitación de incendios en nuestros montes y bosques

Importante Circular del Gobernador Civil

El Gobierno Civil recuerda la prohibición absoluta de encender fuego en los terrenos cubiertos de arbolado en el periodo comprendido entre el 1.º de marzo y el 30 de septiembre.

Cuando haya necesidad absoluta de encenderlo se realizarán en hoyos de medio metro de profundidad, localizados en los sitios más rasos y sometidos a la más estrecha vigilancia debiendo ser apagados al terminar su misión.

En aquellos casos que por razones especiales fuese urgente el proceder al carboneo de productos, se solicitará la oportuna autorización, para cada caso, de la Jefatura del Distrito Forestal.

También se recuerda que en las superficies de los montes que han sido afectados por un incendio está prohibido el pastoreo durante un plazo de cinco años.

Queda asimismo prohibida la elevación de globos y demás artefactos que para su ascensión se utilicen materias inflamables.

Los contraventores serán rigurosamente sancionados y sin perjuicio de la condena que en su día dicten los Tribunales de Justicia; siendo misión primordial de este Gobierno Civil velar por la conservación de la riqueza forestal de la provincia, se impondrán multas hasta el máximo de 10.000 pesetas que serán hechas efectivas no sólo por los autores directos del incendio, sino por las personas a cuyo servicio estén.

30 AÑOS HA

Semana del 20 al 26 Mayo 1923

Los días de Pascua, 20 y 21 de este mes, visitarán nuestra ciudad los coros «Els Pescadors» de Badalona y Mollet del Vallés. Como de costumbre hicieron la visita oficial al Ayuntamiento donde fueron obsequiados debidamente.

La Junta de Reformas Sociales ha acordado, en cumplimiento de la ley de jornada mercantil que todos los establecimientos de artículos de toda clase, salvo ciertas excepciones, podrán solamente tener abierto de las 7 de la mañana a las 7 de la tarde.

El Ayuntamiento expresa su complacencia por haber sido nuestra ciudad designada como sede para la clausura de la XVIII Conferencia Nacional del Turismo

Aprobación minuta de la anterior.

Aprobación cuentas semanales por un total de 4.170'64 pesetas.

Acto seguido se da lectura al escrito que envía el Sr. Secretario de la Junta provincial del Fomento de Turismo, por la que se notifica que los Sres. asambleístas que concurrirán



Sesión 15 de Mayo de 1953

a la XVIII Asamblea Nacional del Turismo durante los días 15 al 26 del próximo mes de junio, y que ha de celebrarse en Gerona, entre los actos organizados figura con respecto a nuestra ciudad, la estancia durante dos días de dichos Sres. en esta localidad, acordándose hacer constar en acta la complacencia de la Corporación municipal hacia la Dirección General de Turismo por haber incluido nuestra ciudad entre las ciudades a visitar, y ver con gusto la importancia que se le concede en orden a las tareas de la citada Asamblea.

Terminado el expediente instruido a instancia del Sereno D. Marcial Hereu Canals, que en su día solicitó la jubilación por enfermedad, teniendo en cuenta los informes emitidos por Secretaría e Intervención, y con aprobación del dictamen propuesta de las Comisiones Conjuntas de Gobernación y Hacienda, por unanimidad se acuerda conceder al empleado jubilado D. Marcial Hereu Canals, el haber pasivo de 7.440 ptas. anuales, equivalentes a los 4/5 del mayor sueldo y quinquenios percibidos durante dos años consecutivos, con efectividad a partir de 1.º de junio próximo.

A solicitud de Doña Josefina Sorribes, se acuerda instruir expediente sobre concesión de permiso de obras, por las que desea efectuar en su finca urbana núm. 38 de la Calle de Gerona.

Leída la instancia que eleva D.ª Rosa Tarinas, propietaria de la casa núm. 4 de Plaza Raig, en súplica de que se construya el alcantarillado y la acera en escalera con la urgencia posible, para lo cual aporta dos soluciones distintas, aceptando una de ellas se

cartelera

Fiesta Mayor de Llagostera

Domingo 24 de Mayo

Para asistir a los festejos de la Fiesta Mayor de Llagostera, la Compañía del Ferrocarril ha dispuesto para este día, además de los trenes ordinarios, un tren extraordinario que saldrá de San Feliu a las 15,00 h. y otro que saldrá de San Feliu a las 21,00 h.

Para la vuelta un tren extraordinario saldrá de Llagostera a las 21,00 h. y otro saldrá de Llagostera a las 4,10 h. de la madrugada del lunes.

acuerda requerir al Sr. Arquitecto municipal para que estudie la forma de llevar a cabo dichas obras, que se consideran de necesidad, y una vez hecho, que la propietaria proponga a la Municipalidad el oportuno Proyecto y Presupuesto de las mismas, el cual resolverá lo más procedente sobre su ejecución.

Acto seguido los Sres. concurrentes quedan enterados por lectura íntegra, de la consulta que se ha elevado al Il.º Sr. Jefe de la Sección provincial de Administración local, referente a la situación de un funcionario municipal en relación con lo dispuesto por el Reglamento vigente y sus planillas.

Asimismo se acuerda encarar a la casa ARGA, la instalación de cuatro cercas protectoras de parterres, de conformidad con la propuesta de

Eso nos dicen

Luis Fontclara, del Club Nacional, campeón del Paraguay, que ha acompañado a los jugadores de su país recientemente fichados por el Atlético de Madrid, ha estado unos días en nuestra ciudad.

Nos dicen que el motivo de su visita obedece a procurarse el concurso de cierto futbolista local como preparador de un equipo paraguayo.

dicha casa, de fecha 18 de abril pasado, mejora que se llevará a cabo en calidad de prueba y a título experimental.

En vista del magnífico resultado del reciente I Concurso Exposición de flores, y del gran interés despertado entre el vecindario, acudiendo al mismo tanto como expositores como espectadores, por unanimidad se acuerda que el Ayuntamiento conceda DOS premios, durante el próximo mes de Julio, a los dos balcones mejor adornados con flores en maceta naturales que un Jurado secreto determinará oportunamente.

miscelánea de ACTUALIDAD

Dos hechos memorables

El jueves pasado, fiesta de la Ascensión, fué para Bell-lloch día señalado. Treinta o cuarenta siglos de existencia, les hablaron a aquellos aguerridos jóvenes que en tal día procedieron al levantamiento y reposición primitiva de la gran losa que cubre ahora el sepulcro de corredor conocido por Mas Bousarenys.

El otro hecho, también lleno de grandeza, habló a los asistentes por boca de su celoso Párroco Rdo. Gumersindo Vilagrán. En la humilde parroquia de Bell-lloch celebraron su primera Comunión unos niños y niñas de aquellos alrededores. Y en este acto, veinte siglos de cristianismo hablaron a aquellos feligreses.

Hechos trascendentes, que nos dicen de dónde venimos y a dónde vamos.

Espectáculo notable

El sábado por la noche y domingo tarde, fué representado en el Centro Parroquial Catequístico un espectáculo coreográfico-teatral digno de encomio. Fué destinado a beneficio del órgano de nuestra iglesia parroquial. Y si a ello añadimos la propiedad y elegancia con que fué presentado dicho espectáculo y el tesón y entusiasmo que pusieron al mismo todos sus participantes, huelga decir que el éxito más lisonjero coronó tal empresa.

Nuevo Restaurante

Este año, por lo que se deduce, pertenece al sector alimenticio. El año que viene quizá le corresponda el del descanso. A los dormitorios quiero referirme.

En los Baños San Elmo se están llevando a cabo los trabajos para dotarlos de un restaurante. Y que no hay lugar a dudas lo demuestra el que ya esté montada la parte principal: la cocina.

Algo es algo, y todo es empezar.

Han empezado ya las carreras estivales

¿Dónde les dan la señal de partida a los participantes? ¿En Barcelona, allá en la estación de Francia? Claro que no lo podemos asegurar, porque nosotros vivimos en la Capital de la Costa Brava.

¿A dónde tienen la meta de llegada? Ah!, señores, será en cualquier punto de nuestra costa, pero mucho antes tendrán que poner a prueba sus piernas y destreza. Y no para llegar al lugar deseado, sino para atrapar un asiento en un coche de línea en una estación llamada Caldas de Malavella.

Pero si bien allí, en aquella estación se terminará la carrera para los que la iniciaron, vendrá luego la segunda parte. La de los relevos que tiene lugar en nuestra Rambla Vidal y Avenida del General Mola. Esta carrera es nuestra, nos pertenece.

¿Dónde te parará, coche que llegas, coche que te vas? ¿Aquí, allá? ¿Ni aquí, ni allá? ¿En dónde, pues?—LORENS

PASTELERIA

La Vienesa

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA

Cerveza DAMM

BARBERIA BASART